
3 Pièces

56 m²

Réf. W-02SZPM

495 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Dans une résidence prisée du Cap Martin, cet appartement traversant

de  deux  pièces  situé  au  5ème  étage  permet  de  profiter  de  deux

terrasses avec vue mer.Le double séjour profite d'une vue mer vers les

côtes  italiennes  et  la  terrasse  de  la  chambre  une  vue  mer  vers

Monaco.Il est composé d'une entrée avec rangement, d'un séjour salle

à  manger  donnant  sur  une  terrasse,  une  cuisine  séparée  et  une

chambre donnant sur l'autre terrasse, un WC et une salle de bains.Ce

bien  est  vendu  meublé.Facilement  transformable  en  3  pièces.Un

parking  couvert  et  un  cave  complètent  ce  bien.La  résidence  est

entourée ...

In  a  famous  residence  in  Cap  Martin,  this  2  rooms apartment  located  on  the  5th

floor allowing you to enjoy two terraces with sea view.The double living room enjoys

a  sea  view  towards  the  Italian  coast  and  the  bedroom  terrace  has  a  sea  view

towards Monaco.It  is  composed of  an entrance with  storage,  a  living dining room

opening  onto  a  terrace,  a  separate  kitchen  and  a  bedroom  opening  onto  the

second  terrace,  a  WC  and  a  bathroom.Could  be  transformed  in  2  bedrooms

apartment.This  property  is  sold  furnished.A  covered  parking  and  a  storage  room

complete this property.The residence has a garden with ...
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